
令和 6年度日立支部総会報告 

 

日立支部長 小林 毅(電 61) 

 

令和 6年 11月 30日(土)に、日立市の「ホテル・テラス・ザ・スクエア日立」にて日立

支部総会を実施しました。総会終了後の交通事情を考慮し、今年度から休日の日中開催とし、

総勢 12名が参加しました。 

まず、支部報告では全国総会報告、名簿の棚卸し、全国理事の交代について話がありま

した。名簿の棚卸しはここ数年の課題であり、今年度は連絡先不明となり連絡が取れなくな

った方や高齢で参加継続を希望されない方などの計 15名の脱会の承認をいただきました。

来年度は参加継続意思の調査を行うなど引き続き名簿の棚卸しを実施予定です。 

続く懇親会は小林毅支部長(電 61卒)の乾杯の発声で幕を開けました。昨年度から支部総

会を再開したこともあり今回は 5年ぶりの参加となる方が多数いらっしゃいました。中には

転勤先の県外からわざわざ参加してくれた若手会員もおり、嬉しい限りです。久しぶりに参

加された方々の近況をお話しいただき、親睦を深めました。 

支部会員の高齢化が進んだことと、コロナ禍で支部総会開催を見送っていたため若手会

員の参画が思うように進まず、10年ほど前は 30名程度の参加人数でしたが、昨年度今年度

といずれも 12名の参加に留まりました。普段からのつながりを深め、支部活動を盛り上げ

ていきたいと思います。 

今後も繋がりを大切にし、交流を深めていく所存です。各支部同窓会の繁栄と、同窓生

たちの交流の深まりを心から願っております。 



 

上段左から：佐々木 田中 花田 大谷 小林 三原 伊藤 
下段左から：  鈴木  酒井  齋藤  新井  重盛 

 

 

 

令和 6年度日立支部総会 令和 6年 11月 30 日 ホテルテラスザスクエア日立 

新潟大学工学部同窓会 


